

MEDIO: TELEVISA-CANAL 2
NOTICIERO: AL AIRE CON PAOLA ROJAS
FECHA: 19/JULIO/2017

Standard and Poor's elevó la calificación crediticia de México

PAOLA ROJAS: Y hablando de calificaciones, la firma internacional Standard and Poor's elevó la calificación crediticia de México a la categoría de estable por considerar que reaccionó de manera eficaz ante las turbulencias y la incertidumbre de los últimos meses.

Reconoció sus políticas en materia fiscal y monetaria que han contribuido a tener déficits moderados y baja inflación y también una deuda externa sustentable.